

03.02.2021

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe MitarbeiterInnen!

Öffentliche Gottesdienste sind ab kommendem Sonntag **unter Auflagen wieder möglich**. Darauf haben sich Vertreter der Religionsgemeinschaften und Kultusministerin Raab geeinigt. Die Veröffentlichung der entsprechenden Rahmenordnung der Bischofskonferenz auf der Homepage der Bischofskonferenz (<https://www.bischofskonferenz.at/>) ist für Ende der Woche geplant.

Es ist damit zu rechnen, dass die Regeln vom 7. Dezember gelten werden, mit folgenden zwei Verschärfungen:

- Mindestabstand von **2m**
- Verpflichtendes Tragen einer **FFP2 Maske** (mit den bekannten Ausnahmen)

Wir werden Sie natürlich informieren, sobald weitere Details zu den Gottesdiensten bekannt sind.

Beten wir mit dem Gebet zur Segnung der Kerzen aus der gestrigen Liturgie: „Führe uns auf dem Weg des Glaubens und der Liebe zu jenem Licht, das nie erlöschen wird.“

Ihr
Generalvikar
Nikolaus Krasa

Dieses Mail ergeht an: Pfarren, Priester, Diakone, PastoralassistentInnen, DienststellenleiterInnen, MitarbeiterInnen, GeschäftsführerInnen der Stiftungen, VikariatsrätInnen, PfarrgemeinderätInnen, Gemeindeausschussmitglieder, Ordensniederlassungen